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VERBALE dell’ASSEMBLEA 
seduta del 22 Ottobre 2020 

 
Addì 22 ottobre 2020, alle ore 16.00, presso la sala consiliare del Comune di Bitti, si è riunita l’Assemblea del Parco 
Naturale Regionale di Tepilora per discutere le proposte all’OdG come successiva integrazione, entrambi al 
presente. 

**** 
Presenti i componenti: 

- Roberto Tola: Presidente, Sindaco del Comune di Posada; 

- Francesco Murgia: Vicepresidente, Funzionario della Provincia di Nuoro; 

- Omar CABRAS: Sindaco del Comune di Torpè; 

- Giuseppe Ciccolini: Sindaco del Comune di Bitti. 
 
Assenti i componenti: 

- Mario Carta: Commissario Straordinario del Comune di Lodè; 

- Paolo Puddu: Rappresentante della Regione Autonoma della Sardegna. 

- Ruggero Sau: Delegato dal Direttore Servizio Territoriale FoReSTAS Nuoro; 
 
Sono altresì presenti: 

- Paolo Angelini: Direttore del Parco anche con ruolo di Segretario dell’Assemblea senza diritto di voto 
(art.7, comma 3 del vigente Statuto del Parco); 
 

**** 
Il Presidente apre l’Assemblea illustrando i punti all’ OdG. Procede quindi a riassumere le diverse proposte in 
discussione a partire dal punto 1 dell’odg: “Approvazione verbale seduta precedente”. 
Da lettura del verbale della seduta precedente e ne propone l’approvazione. 
L’Assemblea approva con votazione unanime e palese. 

 
Il Presidente prende la parola e procede all’esposizione del punto 2 dell’odg, e della sua proposta di delibera 
allegata: “ Approvazione del Regolamento per l’Istituzione ed il funzionamento del Nucleo di Valutazione 
(O.I.V.) del Parco Naturale Regionale di Tepilora”. 
Dopo ampia valutazione da parte dei presenti, si propone di approvare che l’Ente Parco si doti di un regolamento 
per il reclutamento e funzionamento di un Organo Indipendente di Valutazione (OIV) monocratico, e quindi si 
propone di chiedere al Direttore del Parco, di esprimere i propri commenti e suggerimenti riguardo la bozza di 
regolamento presentata dal Presidente al fine di assicurarne la necessaria legittimità. 
La bozza di Regolamento sopra citata e i commenti/suggerimenti da parte del Direttore, verranno esaminati nella 
prossima Assemblea per la definitiva approvazione del regolamento stesso. 
L’Assemblea approva con votazione unanime e palese. 

 

Il Presidente avanza la proposta di posporre in ultimo il punto 3 dell’odg. L’Assemblea approva. 

 

Il Presidente sottopone quindi all’Assemblea il punto 4 dell’odg: “Conferma adesione al partenariato di 
Progetto A.T.A. BARONIE – Agricoltura, Territorio e Ambiente delle Baronie redatto sensi del P.S.R. 
2014-2020 – Misura 16 - Sottomisura 16.9.1.” 
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Il presidente richiama i contenuti del progetto e l’imminente scadenza dei termini per l’adesione, propone quindi di 
sostenere e confermare l’adesione dell’Ente Parco al partenariato del progetto delegando per questo il Presidente. 

L’Assemblea approva con votazione unanime e palese. 

 

Il Presidente passa quindi ad illustrare alcune questioni urgenti che propone di trattare al punto dell’odg: “Varie ed 
eventuali”, ovvero: 

 

1. richiesta di concessione d’uso del logo della Riserva della Biosfera “Tepilora Rio Posada e 
Montalbo” ad uso commerciale, nello specifico per il liquore di Pompia, olio e del vino Vermentino nel 
territorio di Torpè e Siniscola; 

2. rispondere alla Regione Sardegna in materia di VIA (Valutazione di Impatto Ambientale) relativamente all’ 
stanza di avvio della procedura di valutazione d'impatto ambientale ai sensi dell'art. 23 del D.Lgs 
152/2006 e ss.mm.ii. relativa al progetto di un impianto eolico denominato Parco Eolico "Bitti-Area PIP, 
esprimendo ed esaltando le possibili negatività e contrarietà all’assemblea relativamente alla (VIA); 

 

e propone di invitare il Direttore a; 

a) prendere in esame e possibilmente concedere parere favorevole relativamente alla prima richiesta di uso 
del logo della Riserva di Biosfera Unesco a vantaggio delle attività del Sig. Giovanni Ladu, richiesta già 
favorevolmente esaminata dal Comitato di gestione della Riserva della Biosfera;  

b) prendere in esame e predisporre, compatibilmente con il tempo concesso, un parere tecnico  sulla VIA 
relativa al progetto di Parco Eolico in esame che tenga conto anche della contrarietà dell’Assemblea allo 
stesso. 

L’Assemblea approva con votazione unanime e palese. 

 

In ultimo, il Presidente, riprendendo il punto 3 dell’odg: “Saluto del Presidente e passaggio di 
consegne al vice Presidente del Parco dott. Francesco Murgia”, interviene per riassumere i principali 
risultati raggiunti dall’Ente Parco negli ultimi due anni, le questioni ancora aperte e le nuove sfide per questa 

realtà così importante per lo sviluppo sostenibile del Territorio e chiude dando lettura del suo 
provvedimento di presa d’atto della conclusione della procedura selettiva da parte della Commissione 
esaminatrice per l’individuazione del nuovo Direttore del Parco. 
 

L’Assemblea ringrazia il Presidente Roberto Tola per tutto quello che ha fatto per la nascita e per i progressi 
compiuti dal Parco,  augura un buon lavoro al Vicepresidente Francesco Murgia che presiedendo l’Assemblea in 
questa fase transitoria assicurerà il necessario impulso per il prosieguo delle attività. L’Assemblea applaude per 
entrambi. 

 
Il Presidente chiude l’Assemblea alle ore 18:30 

 
 

Il Presidente       Il Direttore 
 Roberto Tola                Paolo Angelini                    

 
  
 
 

Il presente atto ove firmato digitalmente lo è ai sensi del D.P.R. n.445/2000 e del D.lgs. 7 marzo 2005 e norme collegate. 
Detta modalità sostituisce il testo cartaceo e la firma autografa. 
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firma
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